

ACTA DE CONSTANCIA
VISITA DE SITIO A LA PLANTA DE ACIDO NÍTRICO
LICITACIÓN ABIERTA INTERNACIONAL MONÓMEROS 001-2024

El comité estructurador y evaluador del proceso de Licitación Abierta Internacional N°. 001 – 2024, cuyo objeto es: Contratar el *“Suministro de un Sistema de Abatimiento secundario de óxido nitroso (N₂O), para la planta de ácido nítrico de Monómeros, ubicada en el Distrito Especial, Industrial y Portuario de Barranquilla, Departamento del Atlántico – Colombia, en el contexto de la iniciativa Nitric AcidClimate Action Group (NACAG)”*, deja constancia que:

El día 22 de mayo de 2024, en la hora señalada en el cronograma del proceso de licitación, no se presentó ninguno de los proveedores que manifestaron su interés y cumplieron con los requisitos establecidos para participar de la **“visita de sitio a la planta de ácido nítrico”**.

El comité deja constancia que se atendió la visita efectuada por uno de los proveedores interesados, quien manifestó interés en asistir mediante correo electrónico remitido a las 5:23 p.m., del día 21 de mayo de 2024, (día previo a la programación de la visita); Sin embargo, pese a que se realizaron las gestiones pertinentes para el ingreso, el proveedor tomo la decisión de retirarse, sin efectuar inspección u observación alguna.

En consecuencia de lo anterior, se invita a todos los interesados para que participen en la etapa de formulación y presentación de **observaciones al Pliego de Condiciones Definitivo** y sus anexos, así como en la **audiencia virtual de asignación de riesgos** que se llevará a cabo el próximo 11 de Junio de 2024. Estas actividades se encuentran programadas dentro del cronograma de la licitación y son de vital importancia para garantizar una comprensión integral de los aspectos técnicos, jurídicos y financieros relacionados con el proyecto a ejecutar por parte del proveedor que resulte adjudicatario o ganador.

Se aclara que, la participación en estas etapas subsiguientes del proceso son **opcionales y discrecionales** de cada proveedor y las cuales buscan brindar espacios suficientes para que los interesados en presentar su propuesta, puedan resolver las inquietudes o solicitar los ajustes o modificaciones a las condiciones jurídicas, financieras y técnicas que estimen convenientes. Dichas solicitudes serán objeto de respuesta por parte de la sociedad Monómeros y publicadas de manera oportuna, a través de un documento que se denominará *“Documento de respuesta a las observaciones recibidas al Pliego de Condiciones Definitivo”*.

En la **audiencia virtual de asignación de riesgos**, los proveedores podrán revisar la asignación de los riesgos que previamente fueron incluidos por Monómeros en el documento denominado “*Matriz de identificación y Distribución de riesgos*”. En esta audiencia se realizará la distribución definitiva de los riesgos asociados al proyecto y el contrato. Esta audiencia se realizará únicamente en idioma español.

La asistencia a esta audiencia NO será obligatoria. En todo caso es responsabilidad del oferente la integración de su propuesta y la consecución y análisis de la información requerida para elaborar y presentar la misma. Por consiguiente, lo que se consulte, analice, informe o precise durante esta audiencia virtual, se presumirá conocido y aceptado por parte de todos los oferentes. Monómeros levantará un acta de la audiencia, la cual, una vez elaborada será publicada en la página web.

Los proveedores que de manera voluntaria y discrecional decidan no participar en cada una de estas etapas de observaciones y construcción de los términos del proceso, **podrán presentar su oferta siempre y cuando cumplan** con cada uno de los requisitos y condiciones (jurídicos, técnicos, financieros y económicos) establecidos por la sociedad Monómeros en los Pliegos de Condiciones Definitivos y sus adendas si a ello hubiere lugar.

Agradecemos de antemano su atención e interés en formar parte de este proceso de licitación. Cualquier consulta o inquietud adicional, no duden en comunicarse con nosotros a través del correo electrónico licitacionabatimiento@monomeros.com.co.

Cordialmente;

EL COMITÉ ESTRUCTURADOR Y EVALUADOR
Licitación Abierta Internacional 001 - 2024